

SIEV

**Via dei Capasso, 30
00164 ROMA**

FEUILLE D'INFORMATION N° 6 Sur les travaux et les décisions du SIEV

Les confrères membres du SIEV : les Pères Jean-Yves Ducourneau, John Prager, Kazimierz Stelmach, Julio Suescun Olcoz, Roberto Lovera, Secrétaire Exécutif, et le Père José María Nieto, délégué de la Curie, ont tenu leur réunion annuelle à Paris, à la Maison Mère, les 20 et 21 septembre 2001.

Pendant le mois de juillet 2001 s'est déroulé à Paris le Mois Vincentien pour les Directeurs des Filles de la Charité. Soixante neuf Directeurs y ont participé (seulement 5 n'ont pu être présents) et l'impression des participants est dans l'ensemble positive. *Vincentiana* publiera les principales interventions qui ont eu lieu durant le mois.

Un Mois Vincentien pour 2002 destiné aux Assistants et Conseillers spirituels des groupes laïcs vincentiens est en cours de préparation. On prévoit la participation d'environ 120 personnes (Lazaristes, Filles de la Charité, Laïques). L'hébergement sera assuré rue de Sèvres et rue du Bac ; les travaux se dérouleront dans la salle de conférence de la rue du Bac. Ce « Mois Vincentien » durera trois semaines du 7 au 26 juillet. Il se veut être une expérience qui pourrait être renouvelée avec les aménagements adéquats dans différentes parties du monde pour favoriser la plus grande participation possible de tous les Assistants lors des temps de formation.

Il reste toujours la difficulté de communication entre les divers organismes d'études vincentiennes pour collaborer et mettre en place différentes activités. On souhaite recueillir les informations de la page Web des différents organismes pour les insérer dans le site de la Famille Vincentienne afin qu'au moyen des liens (links) tous puissent y accéder plus facilement.

En août, à New York, s'est tenu un atelier pour l'organisation et le développement de la page Web de la Famille Vincentienne. Le SIEV a étudié quelques moyens de collaboration entre lui et la page Web aussi bien pour la transmission d'informations d'actualité que l'insertion des études qui pourraient être facilement accessibles à tous.

Les projets d'études sur la figure de Perboyre à l'occasion du 2^{ème} centenaire de sa naissance sont en phase d'être terminés. Ces études préparées par une dizaine de confrères seront publiées dans un numéro de *Vincentiana*, par les soins du SIEV.

Nous arrivons à la fin du recueil des Documents du Saint Siège concernant la Congrégation depuis 1876 jusqu'à ces dernières années. En effet, jusqu'à cette date les

documents avaient déjà été publiés dans le volume « Acta Apostolica in gratiam Congregationis Missionis ». Dès que la recherche complète sera terminée, on cherchera une manière de mettre les résultats à disposition de tous.

Un sujet de grande importance pour le SIEV est le soin de nos archives historiques, tant en ce qui concerne la conservation et la sauvegarde des documents, que pour les répertorier et permettre aisément leur consultation. Il semble important de dédier du temps, des personnes et des ressources financières pour la conservation d'une telle richesse et son profit. Quelques suggestions ont été adressées par le SIEV au Supérieur Général et à son Conseil.

Une fois encore, nous avons réfléchi sur le rôle et sur la raison d'être du SIEV, qui se rend compte de l'insuffisance de ses initiatives et la difficulté de réaliser son devoir d'animation des études vincentiennes. Il serait souhaitable qu'il y ait plus d'échanges, de rencontres et de collaboration entre les « chercheurs » vincentiens. D'autre part, on a l'impression, actuellement dans la Congrégation, qu'il y ait peu de jeunes confrères intéressés par l'étude sérieuse, spécialisés et passionnés par les sujets vincentiens. Dans beaucoup milieux scolaires la présence de confrères destinés à l'enseignement universitaire diminue. Devant ce fait, il serait particulièrement souhaitable de recommander aux provinces de susciter l'intérêt des jeunes pour la formation théologique et de destiner certains jeunes confrères à se spécialiser dans l'étude vincentienne. D'autre part, le SIEV effectue un travail humble et précieux au service de beaucoup de confrères et s'efforce de stimuler toujours aussi vivement les travaux de recherche, l'étude des textes et la spiritualité vincentienne.

Les réflexions sur un tel sujet ont été remises au Supérieur Général et aux Conseils pour d'autres évaluations.

Finalement il a été décidé de préparer et publier dans *Vincentiana* un article pour faire connaître à tous la richesse des Revues scientifiques qui sont publiées dans la Congrégation.

La prochaine réunion annuelle du SIEV est fixée au mois de septembre 2002 à Cracovie.